



Rafrâichir la politique avec du rouge : pour un changement de cap le 20 octobre

La majorité de droite au Parlement a impitoyablement exercé la loi du plus fort lors de la législature qui prendra fin en octobre, en empêchant toute une série de réformes décisives et en faisant de la politique en un libre-service pour les puissants lobbys. Pour que des progrès puissent à nouveau être réalisés en Suisse et pour que la politique s'adresse à toutes et tous, le PS veut renverser la majorité de droite au Parlement fédéral le 20 octobre, et mettre le cap à gauche. Aujourd'hui, le PS a présenté sa campagne nationale d'affichage.

« Le PS se bat pour la conciliation de la famille et de la carrière, pour plus d'investissements dans les énergies renouvelables, et donc pour la protection du climat, pour des primes moins élevées d'assurance-maladie, et pour des possibilités d'emplois, même pour les plus de 50 ans. Ce sont précisément ces thèmes qui sont mis en avant sur nos affiches de campagne », explique Christian Levrat, président du PS Suisse, et conseiller aux États (FR). « Les affiches sont un complément idéal à la campagne de mobilisation, le cœur de notre campagne électorale. Nous cherchons sans cesse à entrer en contact avec la population, afin de parler de ses préoccupations, que ce soit sur le pas de la porte ou au téléphone. »

Partout au Parlement, les intérêts des plus forts et plus riches l'emportent, au détriment de la grande majorité. « Il est temps de mettre un terme à cela », déclare encore Christian Levrat. « Le 20 octobre, nous voulons progresser et fixer un nouveau cap. Au lieu d'une politique irresponsable pour quelques privilégiés, nous avons besoin d'une politique de coopération. Le bien commun doit à nouveau occuper le devant de la scène. Parce qu'on le sait : la force de la communauté se mesure au bien-être du plus faible de ses membres. »